

Communiqué Gruppierung «Lebenswertes Biberstein» (kurz LWB)

Sehr geehrte Bibersteinerinnen

Sehr geehrte Bibersteiner

Durch einen Auszug aus dem Gemeinderatsprotokoll vom 21.08. erfuhr die Gruppierung Lebenswertes Biberstein, dass der Gemeinderat am 16.10. eine Infoveranstaltung plant, an welcher der Gemeinderat, wie auch LWB als Referendums-Initianten die Gelegenheit haben, ihre Meinungen kund zu tun.

Die wesentlichen Fakten der BNO-Revision sind inzwischen, vier Jahre nach Beginn der Diskussionen, längst bekannt. Es erschien LWB also wenig sinnvoll, diese wiederholt im Detail darzulegen. Selbstverständlich bot LWB Hand zur Meinungsbildung und schlug dem Gemeinderat vor, gemeinsam eine neutral moderierte Podiumsdiskussion aufzugleisen, an welcher Pro- und Kontra Parteien ihre Sichtweisen gleichberechtigt darlegen könnten.

Der Gemeinderat hielt jedoch an der Infoveranstaltung fest, unter anderem mit der Begründung, dass die Zeit für das Aufgleisen einer Podiumsdiskussion mit einer versierten Moderation, welche sich noch in die Thematik einarbeiten müsste, zu knapp sei.

LWB hat sich deshalb bemüht, für diese Moderation eine Persönlichkeit zu finden, welche sowohl von der Gemeinde als auch von der Gruppierung LWB völlig unabhängig ist. Herr Fabian Hägler, stellvertretender Chefredaktor der AZ hatte sich grundsätzlich einverstanden erklärt, diese Funktion zu übernehmen. Herr Hägler schreibt nicht über Biberstein, ist aber mit den politischen Verhältnissen in unserem Kanton als Ressortleiter Aargau bestens vertraut. Wir waren überzeugt, dass er die richtige Person ist, um diese wichtige Funktion der Moderation unparteiisch und kompetent zu erfüllen.

Der Gemeinderat blieb jedoch bei der Auffassung, dass eine Infoveranstaltung zusammen mit Planar die passende Form für eine Meinungsbildung ist.

Die Gruppierung Lebenswertes Biberstein bedauert diesen Entscheid sehr und ist überzeugt, dass eine Podiumsdiskussion besser geeignet gewesen wäre, um kontroverse Themen facettenreich zu diskutieren und damit zur Meinungsbildung beizutragen.

Eine wiederholte Infoveranstaltung mit Planar sehen wir, wie bereits mehrfach signalisiert, nicht als zielführend an und beteiligen uns somit nicht an der heutigen Informationsveranstaltung.

Vielen Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Freundlich grüsst

die Gruppierung «Lebenswertes Biberstein»